

Ressort: Finanzen

BIZ-Chefökonom rät Notenbanken zu niedrigerem Inflationsziel

Basel, 22.11.2017, 14:37 Uhr

GDN - Der Chefökonom der Bank für Internationalen Zahlungsausgleich, Hyun Song Shin, rät den Notenbanken, ihr Inflationsziel zu überdenken. "Viele Beobachter sind sich mittlerweile einig, dass es zu eng gedacht ist, nur auf die Inflation zu schauen", sagte Shin der "Zeit".

Es gebe Spielraum dafür, flexibler mit der Inflation umzugehen. "Beispielsweise indem man als Ziel eine Inflationsrate wählt, die über einen längeren Zeitraum erhoben wird. Oder man beschließt, ein niedrigeres Inflationsziel anzustreben." Shin kritisiert das niedrige Tempo der Europäischen Zentralbank und des Federal Reserve beim Ausstieg aus den Anleihekäufen. "Die Zentralbanken waren sehr vorsichtig mit dem Ausstieg", sagte er der "Zeit". "Die Schritte, die sie zum Beenden der Anleihekäufe angekündigt haben, sind sehr langsam." Er warnt vor einer hohen Verschuldung der privaten Haushalte in verschiedenen Ländern. Das könne das Wachstum verlangsamen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-98020/biz-chefoekonom-raet-notenbanken-zu-niedrigerem-inflationsziel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619